

LUGAR DE CELEBRACIÓN

Centro de Prevención de Riesgos Laborales de Sevilla
C/ Carabela La Niña, 16 (Sevilla)



Para solicitar la inscripción, pulse [aquí](#)

INSCRIPCIÓN GRATUITA



Si desea más información para la tramitación de su solicitud puede contactar con: Juan Carlos Andrés. Tfno.: 600 158 735
Email: formacioncprlse.ceice@juntadeandalucia.es

COLABORAN



Es imprescindible la inscripción previa y su confirmación por parte de la organización para poder acceder **presencialmente** al evento.

Delegación Territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de Sevilla

Taller Práctico

“Retos de género en la evaluación de la salud física y la seguridad en el trabajo”

Centro de Prevención de Riesgos Laborales de Sevilla
15 de marzo de 2023



Retransmitido también a través de YouTube





presentación

“Una fuerza laboral saludable es la base fundamental de una economía y una sociedad fuertes y resilientes” (Estrategia Europea de Salud y Seguridad en el Trabajo 2021-2023).

La pandemia nos ha ocasionado tensión e incertidumbre en el ámbito laboral, pero también una nueva oportunidad para que los programas y las guías para promover la salud, la seguridad y el bienestar estén comprometidos con la equidad y la justicia de género.

El reto de género y salud física tiene como objetivo reivindicar que la mirada de género debe incorporarse en el análisis de las condiciones de trabajo, en la identificación de los riesgos, en su exposición y en los efectos sobre la salud. Las desigualdades sociales entre hombres y mujeres se ven muchas veces reflejadas en la segregación horizontal en distintos sectores y ocupaciones, llevando a una exposición diferencial a riesgos y daños que puede pasar desapercibidos. Cuando pensamos en los riesgos laborales, es más probable que pensemos en hombres que trabajan en sectores con alto riesgo de accidentalidad, como la construcción o la pesca, que en mujeres que trabajen en el sector sanitario o social.

El objetivo de este taller es visibilizar las condiciones de trabajo y los riesgos diferenciándolos respecto a su efecto en hombres y mujeres. Éste debe ser el punto de partida de las actividades de prevención. Para conseguirlo, se debe asegurar que los instrumentos para analizar las condiciones de trabajo, los riesgos y su exposición sean sensibles al género y que los datos se presentan sistemáticamente desagregados por sexo”.

DIRIGIDO a: Responsables de RRHH y de Prevención de Riesgos Laborales (PRL), y Delegados de PRL.

Dada la limitación de aforo, el evento se podrá seguir también a través del canal de **YouTube:** [Formación CPRL SEVILLA](#).



programa

Horario: de 10.30 a 14.00 horas.



10.30-10.45 *Recepción de asistentes.*



10.45-11.00 *Inauguración.*

D. Antonio Agustín Vázquez. Delegado Territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de Sevilla.

D^a. María de Arcas Hernández. Jefa de Servicio de Fomento y Cultura Preventiva. Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales.

D. Jorge Carbajal Orduña. Director del CPRL de Sevilla.



11.00-11.45 *Presentación de los retos de género y las buenas prácticas en la evaluación de la salud física y la seguridad en el trabajo.*

Ponentes: Alicia Arenas (Profesora Titular de la US), Nuria Gamero (Profesora Titular de la US), Rocío López-Cabrera (Profesora de la US), Sara López-Corlett (Profesora de la US) y Francisco Sanclemente (Profesor de la US).

Coordina: Lourdes Munduate. Catedrática de la US. Directora del Observatorio de Salud Laboral desde la Perspectiva de Género – LAOGEN (IAPRL).



11.45-13.15 *Grupos de discusión sobre herramientas de evaluación en el contexto de las empresas andaluzas.*



13.15-13.30 *Descanso.*



13.30-14.00 *Puesta en común y conclusiones.*